



VILLA BEAUSOLEIL

TRAVAILLER PAREIL POUR GAGNER PLUS.

J'ai annoncé en janvier **une augmentation générale de 10%** en moyenne pour tous nos salariés. Cela peut paraître étonnant, au vu du contexte économique, mais pour moi c'est essentiel.

Si je le fais, c'est d'abord parce que nous le pouvons !
Nous sommes une entreprise familiale, 100% indépendante, qui peut donc arbitrer en faveur de ses salariés comme elle l'entend.

Mais si je le fais c'est aussi parce que nous le voulons : depuis quatre générations nous avons construit une véritable expertise dans l'accompagnement de nos aînés.

C'est un métier difficile, où nous sommes toujours
« sous les feux de la rampe » !

On ne réussit pas toujours aussi bien que l'on aimerait le faire. Mais nous faisons tout pour y arriver, sans tambour ni trompette.

Et faire tout, c'est aussi savoir choisir la route la plus directe :
prendre soin de ses salariés, c'est prendre soin de ses résidents !

Avec cette augmentation, nous atténuons le choc de l'inflation : pour que nos salariés continuent à apporter à nos papis et mamies leurs talents, leurs compétences et leur dévouement, et pour que l'aventure Villa Beausoleil continue, plus humaine que jamais.
Merci à tous de votre confiance.

Laurent Boughaba,
Président Fondateur Villa Beausoleil-Steva